

mes profits et pertes. ¹⁶ Déjà quand j'étais à Thessalonique, vous m'avez envoyé plus d'une fois ce dont j'avais besoin. ¹⁷ Ce n'est pas que je cherche à recevoir des dons ; mais je désire qu'un bénéfice soit ajouté à votre compte. ¹⁸ Je certifie donc que j'ai reçu tout ce que vous m'avez envoyé ; c'est plus que suffisant. **Maintenant qu'Épaphrodite m'a apporté vos dons, je dispose de tout le nécessaire. Ces dons sont comme une offrande d'agréable odeur, un sacrifice que Dieu accepte et qui lui plaît. ¹⁹ Mon Dieu pourvoira à tous vos besoins, selon sa magnifique richesse, par Jésus-Christ.**

²⁰ **A Dieu notre Père soit la gloire pour toujours. Amen.** ²¹ Saluez au nom de Jésus-Christ chacun des membres de votre communauté. Les frères qui sont avec moi vous adressent leurs salutations. ²² Tous les croyants d'ici, et spécialement ceux qui sont au service de l'empereur, vous adressent leurs salutations. ²³ Que la grâce du Seigneur Jésus-Christ soit avec vous tous.

Méditons pour connaître Dieu et l'aimer en lui obéissant :

« Être un modèle en toutes circonstances »

Tout au long de sa lettre aux Philippiens, Paul demande d'imiter de bons modèles : Epaphrodite, les Philippiens sont aussi de bons modèles, lui-même Paul et, bien-sûr Christ.

Christ est un modèle pour tout, même pour la prière.

Jésus est un grand exemple pour nous. Nous pouvons voir dans le nouveau testament qu'il priait constamment. Dans

l'évangile de Luc, il y a onze mentions de prières de

Jésus. Il priait avant d'accomplir une tâche, avant

d'envoyer ses disciples en mission, il priait avant de

choisir ses apôtres, il a prié avant d'aller au calvaire, il

a prié sur la croix. « Priez pour tout » comme nous le

rappelle Paul (Ph 4.6). Jésus priait à de nombreuses

occasions. Mais ce n'était pas de petites prières comme on peut le faire à table avant de manger. Non, Jésus priait des

nuits entières, comme à Gethsémané. Il connaissait son

importance, sa pertinence et son pouvoir. Pour lui,

réellement, la prière est autant importante que la nourriture

et le sommeil. C'est ainsi que Paul a appris le contentement

dans l'abondance et dans la misère. C'est en étant au service

du Seigneur : disponible.

Comme écrivait Alexis Carel : « Dans la prière, l'homme

s'offre à Dieu comme la toile devant le peintre ou le

marbre devant le sculpteur : disponible ».

Soyons de bons modèles en soutenant dans la prière mais aussi financièrement des serviteurs du Seigneur !

Alors que Paul est en prison, les Philippiens ont envoyé quelqu'un le voir en prison ; ça, c'est un fruit de l'Esprit, que de soutenir les serviteurs du Seigneur. On peut penser que c'est normal, puisqu'il les a menés au Seigneur ; mais pour Paul, l'action et l'attitude des Philippiens étaient autre ; ça a duré des années, montrant ainsi leur amour pour lui et pour Dieu. C'est qu'ils n'avaient pas leurs yeux fixés sur les choses de la terre mais vers le ciel (cf ch 3 : 20-21) ; ils ne vivaient pas pour les choses de la terre mais en vue de la cité céleste. Ce n'est pas juste un exercice, un renoncement de soi, c'est une question de priorité.

Les Français sont les champions des râleurs ; les râleurs pensent aux choses de la terre.

Le fruit de l'Esprit : être content de l'état où je me trouve ; le primordial n'est pas ce qui arrive autour de nous, mais la vocation céleste ; être au-delà des soucis temporels.

« j'ai appris » : la vie chrétienne est un apprentissage, les épreuves sont de plus en plus dures ; le contentement s'apprend quand on comprend le destin qui est réservé à ceux qui répondent à l'invitation du Roi. Certains apprennent vite, comprennent leurs erreurs, sans accuser l'autre. Comment porter du bon fruit ? Suis-je réellement greffé sur Jésus-Christ ?

Ma nourriture est-elle tirée des Ecritures ?

Est-ce que je jouis de la communion avec Dieu dans la prière ?

Suis-je tiré en avant pour être avec le Christ ?

Nos circonstances ne doivent pas dicter notre attitude,
mais notre vision doit déterminer notre conduite :
regarder le but vers lequel nous courons (Héb 12 :1-3),
entourés d'une nuée de témoins. Jésus a souffert la
croix, mais il ne s'est pas arrêté là, il ne les regardait
pas, ses souffrances, il regardait au-delà, la victoire, la
joie de nous recevoir.
C'est là notre vocation céleste.

Prions :

*Seigneur, je te remercie et je te loue de m'avoir donné de
bons conducteurs spirituels, de m'avoir donné de bons
modèles dès mon enfance. Seigneur, préserve-moi des
mauvais modèles et donne-moi de m'attacher aux bons
modèles. Donne-moi de m'attacher à Christ, mon sauveur,
mon frère aîné et mon chef.*

Adorons en chantant (4 mn) :

J'avais mis mon espérance :

https://youtu.be/R6C1X_Qbv8w

Rappel de la célébration du 21 avril 2024 ERE LE VIGAN
**Philippiens 3 Être un modèle uni à Christ dans sa mort
et sa résurrection**

Prédication Serge Regruto (30 mn) :

<https://youtu.be/-ClrlnyRijE>
